

Callas Amenazada por Huaycos

JAUJA, (EPN)— La comunidad campesina de Callas, ha solicitado el traslado de la población a un lugar que, preste las seguridades del caso pues la actual superficie habitada puede desaparecer en cualquier momento por los ríos continuos huaycos que azotan a La población.

El 1ro de enero, nuevamente los sorprendió un desprendimiento del cerro Churupallana, debido a la torrencial lluvia que cayó el día anterior y que causó estragos en los sembríos y al vecindario en general.

Anteriormente, el año de 1971, se registró el derrumbe del cerro Colman ocasionando la destrucción parcial de la Escuela 30,542. Este hecho se comunicó a la Subprefectura de la Pronuncia,

sin que Ricardo Galárza tomara cartas en el asunto.